Articles sur des quartiers parisiens

Saint Ouen – Porte de Saint-Ouen et ses environs

Situé dans la première couronne parisienne, Saint-Ouen et ses lieux notables ne sont qu'à quelques kilomètres de la capitale.

Le marché aux puces de Saint-Ouen, immortalisé par la chanson d'Henri Salvador, concentre le plus importante rassemblement d'antiquaires et de brocanteurs au monde. Pour poursuivre votre immersion dans le passé, le Château de Saint-Ouen, vous propose son musée d'histoire locale. D'autres lieux à visiter, les églises présentent sur la commune : l'église du Vieux Saint-Ouen, l'église Notre Dame de Rosaire, et celle du Sacré Cœur. L'usine Citroën et le Stade Bauer sont des lieux plus modernes mais tout aussi intéressants à visiter.

Quartier Porte de Saint-Cloud

Directement dans le prolongement de l'Avenue de Versailles et ouverte sur la ville de Boulogne-Billancourt, la Porte de Saint-Cloud abrite une grande fontaine, réalisée lors de l'exposition spécialisée de 1937.

Le Jardin de la Porte Saint-Cloud et le Square Coquoin vous propose un moment d'évasion et de détente, tout comme la Ferme du Piqueur et tous ses animaux. De même, le Domaine national de Saint-Cloud et les diverses activités qui y sont proposées vous permettront de passer de bons moments seul, en famille ou entre amis. Pour les amateurs de sports, le Parc des Princes se trouve tout près et peut se visiter.

Quartier Porte d'Orléans

Située au sud de Paris, à la limite avec Montrouge, la Porte d'Orléans est un carrefour très important pour les transports. C'est la porte d'arrivée des provinciaux mais également celle des convois exceptionnels présidentiels, pénitentiaires ou même industriels.

Au nord se trouve le carrefour entre l'Avenue du Général Leclerc, le Boulevard Brune, et le boulevard Jourdan, trois artères importantes, vivantes et commerçantes. À proximité, le Parc Montsouris et son lac vous attendent pour une balade dans un cadre naturel. Tout près, la Cité Internationale Universitaire, son cadre boisé et son offre culturelle importante attire des étudiants de 130 nationalités différentes.

Quartier Porte Maillot

La porte Maillot, placée entre l'Arc de Triomphe et le quartier des affaires de la Défense, ouvre sur Neuilly-sur-Seine mais également sur le Bois de Boulogne, espace de sports et de détente qui s'étend sur 846 hectares et propose un grand nombre d'activités à ses visiteurs. Espaces verts, boisés et points d'eau se côtoient pour le plus grand plaisir du millier de personnes qui s'y trouvent chaque jour. Avec son architecture originale mais surtout sa programmation, de salons et de spectacles, variée et attractive, le Palais des Congrès est un lieu culturel important de la scène parisienne.

Rungis

Rungis est une commune française du Val de Marne, reliée à Paris par le RER et des lignes de bus.

La proximité avec la capitale fait d'elle un lieu privilégié où s'est développé depuis 1969, un marché connu et reconnu nationalement, et même internationalement. Les professionnels de la région viennent s'y approvisionner en produits frais provenant du monde entier et se mêlent aux touristes curieux devant cette véritable fourmilière. Rungis est également le théâtre d'un marché aux fleurs colossal avec le Centre horticole de Paris qui produit chaque année plus de 3 millions de plantes à fleurs pour la ville de Paris.

Article pour un site internet proposant un service de déménagement

Maintenant que vous avez effectué un devis pour un déménagement gratuit sur Devis Déménagement Gratuit, il ne vous reste plus qu'à emballer vos affaires personnelles et faire vos cartons pour vous lancer dans votre nouvelle vie. Devis Déménagement Gratuit vous propose de découvrir un prestataire de services qui va devenir un allié de choix dans votre déménagement : 123Cartondemenagement.com.

Ce site met à votre disposition tout son savoir-faire et son efficacité pour que votre départ pour de nouveaux horizons se passe le mieux possible, techniquement parlant.

Lorsque l'on déménage d'un endroit à un autre, d'un appartement à une maison ou inversement, on a souvent beaucoup de choses à faire et tout autant de choses auxquelles on doit penser. L'emballage de toutes vos affaires personnelles est un des éléments importants du déménagement, alors, pour ne plus rencontrer de problèmes, lors de cette étape, faites confiance à un professionnel du déménagement, et rendez-vous sur 123Cartondemenagement.com.

Sur ce site, retrouvez toute une gamme de cartons de déménagement : du grand carton au carton à bouteilles, en passant par les lots de cartons standards et les cartons à livre, 123Cartondemenagement.com propose de nombreuses solutions de rangement qui s'adaptent parfaitement à toutes ces affaires que vous souhaitez amener avec vous.

Afin de simplifier encore davantage votre déménagement, 123Cartondemenagement.com propose des solutions de rangements et de déplacements réellement astucieuses avec des packs de cartons de déménagement.

Ces packs ont été pensés et conçus spécialement pour vous faciliter le déménagement. 123 Cartondemenagement.com propose, par exemple, un pack étudiant qui contient une sélection de cartons et d'accessoires permettant un déménagement optimisé, pour tous les jeunes qui quittent le cocon familial. De la même manière, un pack pratique contenant une sélection pratique de cartons, de produits d'emballage et d'accessoires vous est proposé pour une somme réduite et avantageuse. Ces packs sont non seulement économiques, mais ils présentent également l'avantage d'avoir un contenu diversifié, en phase avec vos attentes, quel que soit le type de déménagement que vous planifiez. Il ne vous reste qu'à choisir votre pack.

Afin que vos affaires personnelles et vos souvenirs naviguent en toute sécurité, sans risque d'être abimés ou cassés, 123Cartondemenagement.com met également à votre disposition une large variété d'emballages et de protections conçus pour les déménagements : des produits réellement efficaces dans le rôle qui leur est attribué. Films à bulles, housses de protection, housses sous vide, etc. découvrez toutes les solutions d'emballage et de protection proposés par 123Cartondemenagement.com pour préserver au mieux vos effets personnels durant votre déménagement à venir.

123Cartondemenagement.com a également sélectionné pour vous des accessoires très utiles lors des déménagements, tels que le rouleau adhésif, le marqueur, la plieuse à vêtements ou le cutter, afin que vous soyez totalement paré pour un déménagement optimal, sans casse et sans crise de nerf.

Faites dès à présent un devis sur 123Cartondemenagement.com et planifiez un déménagement efficace et sans angoisse, grâce à une équipe compétente, toujours prête à vous aider et à vous informer sur ses produits comme sur l'art de bien déménager.

Article sur le tourisme à Berlin

Bientôt en vacances à Berlin et vous ne voulez rien manquer de la capitale Allemande ? Laissez-vous guider...

Ville aux multiples facettes, Berlin n'a pas fini de vous ravir et de vous surprendre. Grâce à des acteurs et à des musiciens de talent, laissez-vous charmer par une offre culturelle de qualité, diverse et variée. Théâtre expérimental ou opéra classique, c'est à vous de choisir.

Découvrez une ville où se mêle architecture classique, avec la très célèbre porte de Brandebourg, et une architecture moderne avec la non moins célèbre Alexander Platz et ses grattes-ciel majestueux. Réel symbole de modernité, cette place est un endroit incontournable de la capitale où, vous découvrirez les charmes de la vie nocturne Berlinoise, devenue très célèbre ces dernières années.

Quoi de mieux pour se remettre d'un After-Work-Clubs, qu'un petit-déjeuner typiquement Berlinois ? Forte d'une gastronomie renommée, Berlin saura ravir tous les gourmets parmi vous.

À Berlin, vous pouvez vous promener dans de véritables oasis de verdure, parsemés de lacs qui sauront vous apporter calme et détente en plein cœur de la ville. Pas envie de vous reposer ? Berlin est également une ville sportive et commerçante qui permettra à chacun d'entre vous de trouver l'activité qui lui plaît.

Communiqué de presse pour un site internet

Pokereligne-fr.info: LE site d'information sur le poker online

Vous êtes un futur joueur de poker à la recherche d'informations et de clés pour gagner ? Bienvenu sur le site pokerenligne-fr.info créé spécialement pour informer les joueurs débutants mais aussi ceux qui souhaiteraient rafraîchir leur mémoire sur certains points.

Avant de jouer au poker en ligne, il est préférable d'avoir appris et assimilé les règles du poker. C'est pour cette raison que pokerenligne-fr.info a dédié une rubrique complète à ces règles et propose une présentation détaillée pour chacun des éléments suivants : le lexique, les mains, les mains avant le flop, les mises, les probabilités, l'Ohama Poker, le Texas Hold'em Poker, le Stud Poker et pour finir les signes. On peut dire qu'avec ceci, pokerenligne-fr.info vous met sur la route de la réussite.

Le poker sur Internet, cela se passe dans des salles de poker virtuelles sur des sites tels que Bwin Poker, Pokerstars ou encore Betclic Poker. Mais des sites où jouer au poker il en existent plus que cela, il en existe beaucoup et il est parfois compliqué de faire un choix quant à celle dans laquelle on va jouer. C'est pour cette raison que pokerenligne-fr.info vous présente certaines des meilleures salles, ainsi que les bonus de poker disponibles dans chacune de ces salles. Ainsi, du logiciel de jeu à la sécurité mise en place en passant par l'offre de jeux et bien sûr l'offre de bonus, vous saurez tout sur les meilleures salles de poker et pourrait effectuer un choix éclairé que vous ne regretterez pas.

Pokerenligne-fr.info c'est également des informations concernant les tournois de poker les plus prestigieux, à savoir : les World Series Of Poker, le World Poker Tour et l'European Poker Tour. Ces tournois auxquels vous pouvez participer vous sont présentés de manière détaillée afin que vous puissiez mieux vous en imprégner, pour, un jour peut-être, les intégrer !

L'information délivrée par pokerenligne-fr.info c'est également les actualités du poker jour après jour : résultats des tournois, actualités des joueurs, nouveaux sites, etc. Pokerenligne-fr.info c'est LE site d'information sur le poker!

Article pour un site sur la climatisation

Un point sur la technologie Inverter

La technologie Inverter est un mode de fonctionnement particulier des compresseurs de pompe à chaleur. Habituellement, un compresseur fonctionne en vitesse fixe, c'est-à-dire qu'il fonctionne au maximum ou ne fonctionne pas. Avec la technologie Inverter, la vitesse du compresseur s'adapte en fonction de la demande. Le compresseur subit, par conséquent, des variations de vitesse, de puissance et de volume d'air aspiré.

La technologie Inverter présente de nombreux avantages. En effet, grâce à cette technologie, la température voulue est atteinte dans un délai plus cours. Le temps de démarrage est réduit d'environ 1/3 du temps habituel et des économies d'énergie appréciables peuvent être effectuées (moins 30% de consommation en moyenne sur votre facture). Cette baisse de la consommation est notamment due à son système d'ajustement de la température en continu, qui permet d'éviter les pics d'énergie, et donc les pics de consommation.

Il existe deux types de technologies Inverter.

La première, dite Inverter Compresseur AC (courant alternatif), procède en trois phases :

- redressement du courant alternatif, suppression des oscillations négatives de la tension
- stabilisation du courant, grâce à un filtrage, afin d'obtenir un courant proche du courant continu
- redécoupage du courant ainsi obtenu pour créer un nouveau courant alternatif.

La deuxième, dite Inverter compresseur DC (courant continu) consiste en un compresseur avec un moteur à courant continu composé d'aimants permanents :

- redressement du courant alternatif en courant continu
- filtrage du courant pour obtenir un courant continu stable
- contrôle de la vitesse du compresseur afin d'obtenir une tension continue variable à partir d'une tension continue fixe.

Grâce à l'Inverter, non seulement vous réduisez votre consommation d'énergie mais, en plus, vous évitez les changements de température désagréables. N'hésitez pas à laisser vos coordonnées pour obtenir un devis et ce confort de vie, très prochainement !

Article pour un site sur la climatisation

La climatisation monobloc

Le système de climatisation monobloc s'utilise générale pour des pièces d'une superficie peu importante, en général pour des espaces allant de 10 à 30 mètres carrés. C'est un système de climatisation individuel qui fonctionne avec une seule unité qui est située à l'intérieur même de votre habitat, il n'y a pas d'unité extérieure. De fait, l'ensemble du système frigorifique est dans cette unité, dans un seul et même bloc.

La seule liaison de ce système de climatisation avec l'extérieur est une gaine qui permet d'évacuer la chaleur de l'air intérieur, à l'extérieur. L'installation d'un tel système est donc assez aisée, notamment pour les monoblocs mobiles. La climatisation monobloc est aussi simple d'installation que d'entretien, un nettoyage et un changement régulier des filtres permettront à votre appareil de fonctionner plus longtemps.

Cette solution de climatisation existe en trois déclinaisons différentes.

Tout d'abord, les climatiseurs monoblocs mobiles, très faciles d'utilisation puisqu'un simple branchement électrique suffit à les faire fonctionner. Ils doivent être placés à proximité d'une fenêtre ou d'une porte entrebâillée pour laisser passer la gaine. Les monoblocs sont parfois équipés de roulettes ce qui permet de les déplacer au grès de vos envies.

Ensuite, il existe des climatiseurs monoblocs fixes qui possèdent les mêmes caractéristiques que les précédents, sans la possibilité de les déplacer dans votre habitat, puis qu'ils se fixent directement au mur et font donc partie des meubles.

Enfin, il existe des climatiseurs monoblocs window. Ce type de climatiseur est le plus ancien. Installé au-dessus d'une fenêtre, ils peuvent parfois occasionner des troubles sonores pour le voisinage. Renseignez-vous avant d'installer ce type de climatiseur.

Pour obtenir rapidement et simplement un devis adapté à vos besoins, laissez-nous vos coordonnées, il ne vous reste plus qu'à réfléchir où positionner votre climatiseur monobloc et à imaginer vos rafraîchissantes journées d'été à venir.

Article portant sur le mécenat

Le mécénat est un acte de philanthropie qui consiste à assurer la création et la promotion de l'art par la commande ou l'apport d'une aide financière, de la part d'un mécène. L'art, sous toutes ses formes (peinture, sculpture et autres), a été le premier domaine investi par les mécènes, et c'est d'ailleurs pour cette raison que l'amalgame est souvent fait entre l'art et objet du mécénat. Or, le mécénat ne s'exerce pas uniquement dans le domaine artistique et peut toucher bien d'autres domaines, comme par exemple : le sport, la recherche, l'innovation, l'éducation, l'enseignement, la solidarité, etc.

Si l'on parle de philanthropie lorsque l'on évoque le mécénat, c'est parce que l'aide financière qu'apporte le mécène n'est pas soumise à la condition d'une contrepartie en échange. En cela, le mécénat se rapproche du don, et au niveau comptable comme fiscal, l'acte de mécénat est d'ailleurs considéré comme un don. Le mécénat bénéficie par ailleurs d'un régime fiscal incitatif puisqu'il permet la déductibilité total ou partielle des montants engagés dans ces actions spécifiques.

Le mécène philanthrope peut être un individu seul ou un organisme, comme par exemple une entreprise. Le mécénat d'entreprise est aujourd'hui une des forme du mécénat qui connaît le plus fort développement. L'intérêt pour les entreprises de créer des fondations afin de mettre en place un mécénat est double : d'une part, elles bénéficient d'une contrepartie indirecte en terme de notoriété et de reconnaissance ; et, d'autre part, elles bénéficient d'une image valorisée par la responsabilisation et l'implication qui découlent du mécénat.

Le mécénat est en cela différent du sponsoring qu'il a cette vertu philanthropique et ne recherche pas un profit immédiat. Il a une connotation positive et permet aux entreprises ou aux individus mécènes de s'associer à des valeurs ou à des actions importantes à leurs yeux.

Article portant sur l'importance de l'eau

Chaque minute dans le monde 15 personnes meurent d'avoir consommé une eau non potable. L'eau insalubre et impropre à la consommation est la première cause de mortalité dans le monde, devant le cancer et le SIDA.

L'eau, essentielle à la survie humaine, bénéficie, depuis peu, de législations encadrant sa distribution et sa consommation.

En France, depuis 2006, le droit à l'eau pour chacun a été promulguée et est renforcé depuis, par une loi de 2011, portant sur la répartition solidaire de cet élément naturel indispensable pour tous. Grâce à cette nouvelle législation, les foyers français même les plus modestes pourront avoir accès à l'eau courante et potable, en continu, malgré d'éventuels problèmes de paiement.

C'est seulement depuis 2010, que l'Organisation des Nations Unies a reconnu que l'accès à l' « eau potable et salubre est un droit fondamental » et agit en conséquence. Le droit à l'eau est désormais inscrit comme un droit universel, quel que soit le pays où l'on se trouve.

Grâce à des opérations de mobilisation comme la Journée Mondiale de l'Eau, organisée le 22 mars, l'évolution des consciences sur l'importance de ce bien et sa disponibilité en tout point du globe est mise en lumière.

Article sur l'histoire des planches de ski

De nos jours, le ski est un sport de glisse, pratiqué dans le cadre de compétitions ou dans celui des loisirs, mais dans l'histoire ancienne du ski, les planches de ski étaient utilisées comme moyen de transport. Permettant d'être plus efficace et plus rapide pour se déplacer dans la neige, les planches de ski n'avaient alors rien à voir avec les skis comme nous les connaissons aujourd'hui.

Des preuves archéologiques indiquent que l'invention des planches de ski daterait du néolithique. Des lames de bois ont été extraites du marais de Kalvsträsk alors qu'elles s'y trouvaient depuis plus de 5000 ans. De même, de nombreuses fouilles archéologiques ont permis de mettre au jour des planches de bois et de confirmer leur usage en Suède, il y a plus de 3000 ans.

Les planches de bois étaient utilisées dans les pays nordiques, les pays de grand froid, où la neige recouvre la terre la majeure partie de l'année. Elles n'avaient pas toutes exactement la même forme, car les différentes civilisations qui les utilisaient ne les confectionnaient pas de la même manière. Ainsi, il a été observé en Laponie, par le français Jean Scheffer, que les deux planches de ski n'avaient pas la même longueur. La petite planche servait à faciliter les manœuvres tandis que l'autre, plus grande, était utilisée pour assurer la vitesse et effectuer des poussées.

L'utilisation des planches de ski semble avoir été, très souvent, accompagnée de l'utilisation de bâtons en bois permettant d'aider à la progression dans la neige. Des écrits de 1307 expliquent que les montagnards s'équipaient de planches en bois fixées aux pieds, grâce à des courroies, et de bâtons, pour parcourir de nombreux kilomètres dans la neige.

En plus de servir pour les longues marches d'exploration, les planches de skis étaient également utilisées pour le commerce, la chasse et la guerre, notamment en Norvège où les soldats de la garde royale étaient équipés de planches de ski dès le 14e siècle. Les attelages tirés par des animaux, servant au transport de produits ou d'hommes, ont été construits sur le même principe que celui des planches de ski.

Description d'un modèle de lunettes de vue

Lorsque l'on porte des lunettes de vue, on apprécie que celles-ci soit agréables à porter et on cherche également à ce qu'elles aillent bien avec notre visage, nos yeux et la couleur de nos cheveux. Kookaï le sait et vous propose des lunettes de vue qui répondent à vos envies.

Avec le modèle 104 noir/argenté, Kookaï va vous séduire. Ces lunettes possèdent beaucoup de style et conviennent à toutes les femmes. Composée de larges branches noires avec des motifs discrets et d'une face aux contours fins et argentés, cette monture illustre l'élégance même. Sobre et discrète tout en étant tendance, cette monture est également flexible et résistante, pour que vous puissiez profiter de l'atout chic que vous apportent ces lunettes le plus longtemps possible.

Ainsi, les lunettes de vue Kookaï 104 en noir et argenté vous séduiront par leur esthétique mais aussi leur côté pratique et solide.

C'est tout le savoir-faire et l'expérience de Kookaï que vous pouvez retrouver dans cette monture. Depuis 1984, la marque française créé des produits en phase avec les envies des femmes en leur apportant de l'élégance et du style. Des textiles aux lunettes de vue en passant par bien d'autres accessoires, Kookaï a su se faire un nom et une réputation dans le monde de la mode

Pour adapter vos verres à cette belle monture Kookaï, il vous suffit d'envoyer votre ordonnance à nos services. Sur Happyview.fr, nous vous offrons également la possibilité de personnaliser la finesse de vos verres selon vos envies et vos besoins.

Article sur les dangers des lumières LED

Une étude de l'ANSES (Agence nationale de sécurité sanitaire de l'alimentation, de l'environnement et du travail) a récemment démontré que certaines catégories de lumières LED (Lampes d'Éclairage à Diode) seraient nocives pour les yeux, notamment ceux des plus jeunes.

Comme pour beaucoup de produits, une étude évaluant les effets sanitaires des éclairages LED a été réalisée par l'ANSES. Cette étude a été menée à la fois par des dermatologues, des ophtalmologistes et des personnes spécialisées en physique optique et d'autres en éclairage.

L'éclairage LED a pris une place importante sur le marché de l'éclairage. Ce fort développement de cette technologie s'explique par le fait que ce sont des lumières qui consomment peu, à la fois bénéfiques pour les factures des usagers et pour l'environnement. Aussi, nous retrouvons désormais des LED chez les particuliers mais aussi dans les entreprises et même dans les voitures, au niveau des phares.

Les conclusions de cette étude ne sont pas positives puisqu'elles mettent en évidence le fait que ce type d'éclairage émet une trop forte proportion de lumière bleue, nocive pour la rétine et que la luminance de ces LED serait trop élevée et donc dangereuse pour les yeux.

Pour quelles raisons la lumière bleue pose-t-elle problème ? Des études antérieures ont montré que la lumière bleue serait nocive pour les yeux car elle pourrait endommager la rétine, et donc, à long terme, la vue. Chez les plus jeunes et les plus sensibles, le cristallin étant plus transparent, la lumière bleue serait encore plus nocive. Une exposition prolongée à la lumière bleu augmenterait les risques photochimiques au cœur de la rétine, de l'épithélium pigmentaire et des photorécepteurs. Ainsi, la lumière bleue aurait pour conséquence, sur le long terme, d'augmenter les risques de DMLA, en causant la dégénérescence de la macula.

La Dégénérescence Maculaire Liée à l'Age, ou DMLA, est une atteinte de la vision centrale qui touche principalement les personnes de plus de 50 ans et plus durement encore celles de 65 ans. Cette maladie des yeux ne dispose d'aucun traitement et l'acquisition de lunettes de vue auprès de votre opticien n'a aucun effet mélioratif sur la vision. Une telle maladie engendre, peu à peu et de manière irrémédiable, la perte de la perception des détails et des couleurs et peut même, dans certains cas, conduire la personne qui en souffre jusqu'à la cécité.

À l'heure actuelle, on dénombre en France plus d'un million de personnes touchées par cette maladie dégénérative. Étant donné que la population française vieillit, nous pouvons supposer que cette maladie sera encore davantage répandue dans les années à venir. La découverte de l'existence de facteurs augmentant le risque de DMLA tels que l'exposition prolongée à la lumière du soleil, le tabac ou plus récemment les LED vient confirmer cette triste perspective.

Cette étude de l'ANSES ne s'appuie pas sur des études épidémiologiques car il est trop complexe d'évaluer à la fois les prédispositions individuelles à développer une DMLA et aussi le temps réel d'exposition à la lumière bleue durant une période donnée. L'étude s'appuie donc sur des modèles expérimentaux et les observations qui ont pu en être faites.

Un classement des différents types de lampes a été réalisé par l'ANSES, suite à cette étude. Elles sont réparties selon quatre niveaux de risque, 0 correspondant aux lampes ne présentant pas de danger pour les yeux et 3 correspondant aux lampes LED les plus dangereuses. Tous les jours nous côtoyons des LED de niveau 2 puisqu'elles sont présentent dans les balisages et les signalisations mais aussi dans les éclairages publics.

Cette étude évoque également la luminance trop importante des LED qui entraîne un effet d'éblouissement pour l'œil humain. Certaines LED enregistrent une luminance mille fois supérieure au seuil de l'éblouissement.

Les conclusions de cette étude montrent que les conséquences de l'exposition prolongée à certaines lumières LED sont suffisamment nocives pour l'œil pour que vous envisagiez d'autres méthodes d'éclairages pour votre domicile.